

Jadikan Komoditi Layak Jual, Kodim 0719/Jepara Bersama Forkopimda Dukung Petani Tanam Serta Panen Jagung

Suroso Jatmiko - JEPARA.SELARASNEWS.COM

Aug 11, 2022 - 13:28



Dandim 0719/Jepara bersama Forkopimda panen raya jagun

JEPARA- Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Jepara melaksanakan kegiatan penanaman dan panen jagung di Desa Tulakan, Kec Donorojo, Kab Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (11/8/2022).

Kegiatan yang bertemakan, "Mendukung Ketahanan Pangan Di Kabupaten Jepara". Turut dihadiri Perwakilan Distambun Provinsi Jateng, Ibu Herwati, Plt Kadis DKPP Jepara Ratip, Forkopincam Donorojo, Petinggi Desa Tulakan, Budi Sutrisno S.Pd, dan perwakilan kelompok tani se-Desa Tulakan.

Dalam sambutannya, Penjabat Bupati Jepara yang diwakili oleh Sekda Jepara Edy Sujatmiko, S.Sos, M.H., M.M., menyampaikan, bahwa dengan kegiatan semacam ini merupakan bentuk kebersamaan dengan para petani dengan pihak terkait untuk mendukung dunia pertanian.

"Melalui kegiatan ini kami berpesan jangan khawatir dengan komoditi jagung di wilayah Kabupaten Jepara, kita akan mengupayakan jagung jadi komoditi yang menarik dan layak dijual," ujar Sekda Jepara.

Lebih lanjut, kegiatan hari ini termasuk merencanakan untuk mengupayakan luasan lahan jagung di Kabupaten Jepara, menjadi 12 ribu hektar yang mana akan bisa menghasilkan 28 ribu ton dan diharapkan produktifitas jagung akan meningkat.



Sementara itu, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., menyampaikan bahwa Kodim 0719/Jepara akan turut mendukung dalam meningkatkan produktivitas pangan bagi masyarakat serta mendukung ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Jepara.

“Setiap Koramil yang ada di jajaran Kodim 0719/Jepara akan turut membantu menanam jagung,” ungkap Dandim.

Kegiatan dilanjutkan dengan percobaan drone semprot pupuk, panen jagung serta simbolis pemberangkatan pengiriman jagung hasil petani dan pemberian bantuan pada petani.

Redaktur : Jatmiko/Pendim